

L'avenir ensemble

... c'est avec vous si vous avez envie de participer aux décisions qui concernent RONCQ.

Comme il y a six ans, au lancement de 100% RONCQ par **Vincent LEDOUX**, nous venons à votre rencontre pour recueillir vos idées afin de construire notre futur programme d'actions municipales.

Comme il y a six ans, 100% RONCQ reste un groupe d'hommes et de femmes dont l'action s'inscrit en dehors des partis politiques et des querelles de personnes.

Notre attitude d'écoute nous a permis de réaliser ensemble de nouveaux grands projets : Centre-Bourg, Anciennes Écuries, église Saint-Piat, réhabilitation des écoles, mise en sécurité des salles de sports, développement des services à la famille ... C'est avec la même démarche que nous allons très bientôt redynamiser le Blanc-Four.

« L'avenir ensemble », c'est donner à chacun les moyens de faire connaître ses idées, ses envies pour Roncq.

D'ici aux prochaines échéances municipales, vous recevrez régulièrement le « **Courrier de 100% RONCQ** » qui traitera des différents thèmes de la vie communale et qui vous invitera à chaque fois à vous exprimer. Des réunions publiques jaloneront aussi ce temps de réflexion.

A l'issue de nos différents échanges, nous ferons la synthèse des idées qui nous paraîtront réalisables afin de bâtir le programme de rassemblement pour faire le bonheur de Roncq et de ses habitants.